

令和4年2月24日

保護者各位

気仙沼市立九条小学校
校長 斎藤 博厚

学校からのお知らせ

今回、本校児童及び教職員が新型コロナウイルス感染症に感染したことを受けて、2月18日(金)～2月20日(日)までの3日間、学校校全体を臨時休業としました。2月18日(金)には、専門業者による消毒作業を行い、2月21日(月)から学校を再開したところです。

ただし、更なる感染拡大防止のため、一部の学級においては、本日2月24日(木)まで臨時休業を延長する措置を取ってきましたが、この間、新たな陽性者は確認されませんでしたので、予定通り、一部の学級の臨時休業は本日までとし、明日25日(金)から該当の学級を再開します。

今後も、御家庭におきましても、下記の内容を御確認いただき、感染症対策を確実に行っていただきますよう、御理解と御協力をよろしくお願いいたします。

記

1 健康観察等について

- (1) 児童または同居の家族の方を含め、毎日の検温をはじめとする健康観察の強化をよろしくお願いいたします。
- (2) のどの違和感や痛み、せき、だるさ等の症状がある場合は、登校を控え、発熱を待たずしてかかりつけ医に御相談ください。
- (3) 御家庭でも、基本的な感染症対策の徹底をお願いいたします。

2 学校での感染症対策

- (1) マスクを正しく着用(×鼻マスク・×あごマスク)し、丁寧に手を洗うことを強化します。
- (2) 今まで通り、エアコンを使用しながら、教室の窓を開けて常時換気します。業間には、窓を全部開け、一斉に換気します。
- (3) 今まで通り、給食を食べる時は黙食とします。

3 心のケアについて

お子様が、感染症に対する不安や心配な様子が見られる場合には、保護者の方に聞いていただき、担任等への御連絡をお願いします。担任をはじめ、学校全体で支援していきます。

【担当】

気仙沼市立九条小学校
主幹教諭 熊谷 亨
電話 22-6984